

**Die „Bürger für Giengen“
laden ein zum**

1. Giengener Kandidaten-Speeddating

**am 7. Mai um 19 Uhr
in der Walter-Schmid-Halle**

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

Sie sind herzlich eingeladen, die Kandidatinnen und Kandidaten für die Gemeinderatswahl am 6. Juni 2024 auf eine interessante aber unkonventionelle Weise kennen zu lernen.

Wir laden alle Kandidaten ein, sich vorzustellen und alle Bürger, sich zu informieren.

Im 2/3-Saal verteilt werden Bistrotische stehen, an denen sich die Gemeinderats-Kandidaten in Kleingruppen versammeln. Nach einer kurzen Einführung geht es los: Die interessierten Bürger suchen eine der Kleingruppen auf und kommen mit den Kandidaten ins Gespräch. Bereits nach 15 min ist Schluss mit der 1. Runde. Die Bürger gehen zum nächsten Bistrotisch und lernen in den nächsten 15 min neue Kandidaten kennen. Je nach Anmeldungen rechnen wir mit 4 – 6 Runden à 15 min.

Auf diese Weise kann sich jede interessierte Person in 1 – 1,5 Stunden zumindest einen kurzen Eindruck von vielen Gemeinderatskandidatinnen und -kandidaten gewinnen. Wer möchte kann im Anschluss die Zeit für vertiefende Gespräche mit einzelnen Kandidaten nutzen.

Wir hoffen, damit ein gutes Format für Kandidatenvorstellungen gefunden zu haben und würden uns über eine rege Teilnahme sehr freuen.

Ihr Verein „Bürger für Giengen“